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第２部

　齋藤孝先生教育講演会　14時30分～15時30分

　生きる力を育てる「学ぶ力を伸ばす読書」

教育長　近藤一誠

　新年明けましておめでとうございます。
　皆様方には輝かしい新春をお迎のことと謹んで新年のお慶びを申し上げます。
　昨年中は宇佐市教育行政の推進にあたり、一方ならぬご支援、ご協力を賜りまし
たことに心から感謝を申し上げます。
　さて、宇佐市教育委員会では、本年も引き続き教育行政の基本方針で「大人が
学び、子どもたちが学ぶ教育の郷づくり」を目標に定め、”いつでも、どこでも、だれで
も”学ぶことができる教育環境の整備に努めてまいります。
　とりわけ、学校教育では学力・体力の向上を図るとともに、自分を大切にし、人を大
切にすることができる豊かな心を持った児童生徒の育成に努めてまいります。
　また、宇佐市の歴史ある文化や貴重な文化財を、子どもたちを含めた多くの市民
の方々とともに守り続けられるよう取り組んでまいります。
　さらに、スポーツの振興では競技力の向上やスポーツ施設の整備に向けた取り組
みなどに力を注いでまいりたいと考えております。
　今後とも、皆様方のご支援・ご協力をお願い申し上げますとともに、今年一年が皆
様方にとって実り多い年となりますよう祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

あっという間の１時間でした。その中で先生は、「読書は
人間を深くするものである。文字を知らなければ的確な伝
達はできない。」とおっしゃってました。子どもたちに本当
に伝えたい、伝えなければならない力とは何なのか。。。
先生は、＜３つの力＞が基本となると言っています。
１つめは、＜コメント力＞コミュニケーション能力、人の良
いところに気がついて言葉にしてほめるということも代表
的なもの。
２つめは、＜段取り力＞周りの動きを予測しながら、自分
の動きを段取ったり、多くの人が楽しめる場を作ったり、
生活や仕事の場面で求められている力です。
３つめは、＜まねる盗む力＞指示されたことだけやるの
ではなく　、積極的に学ぶ姿勢自体を身につける力。
こういったことが、生きる力そのものであると先生は説いて
います。
　　～子どもに伝えたい＜三つの力＞生きる力を鍛える～
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　齋藤孝　著

回収率約２５％、良かったという方９３．７％（無記入除く）アンケートの結果

アンケートより：
　「宇佐の教育の日」が拡大し、宇佐市全体の取り組みの中で、より広く宇佐市に住む多くの人に教育（本を読むこ
と）の大切さを心にとめるよいきっかけになったと思います。
　イベントの開催がとても文化の高さを感じて良いです。ベストセラー作家の話はその本だけでなく、その方の人とな
りも垣間見えて良い。これからも読書の機会を増やし、本を読む習慣をつけていくきっかけにしたい。・・・などいただ
きました。
アンケートを記入してくださった方々、本当にありがとうございます。

「家庭の日」ポスター、読書感想文・感想画表彰式等　13時00分～
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宇佐市教育委員会宇佐市教育委員会便り

齋藤　孝先生の教育講演会を開催しました
 平成２５年１１月１７日（日曜日）宇佐文化会館にて、平
成２５年度　「うさ教育・家庭・読書の日」推進大会で「齋
藤孝先生の講演会」が開催されました。多くの方のご来
場、ご協力本当にありがとうございました。



日 曜 行　　事

8 水  小中学校３学期始業式

8 水  教委定例課長会議

11 土  宇佐市消防出初式

12 日  宇佐市成人式

13 日  市子連作品展

19 日 スポーツ少年団駅伝競走大会

21 火  校長・所長会
　

22 水 学校訪問（封戸小、北馬城小）

22 水  定例教育委員会

23 木  教頭会

25 土  第６０回文化財防火デー
（宇佐神宮・大楽寺・大善寺・善光寺・龍岩寺・真宗大谷派四日市別院）

28 火  当初予算市長査定

28 火 県教委、市教委、小中学校長の地域別意見交換会

～1/29 　  「Made In Usa展」

～1/31 　 「知的財産関係パネル展」

寄附をいただきました

大分県土地家屋調査士会宇佐支部様より「じめんの
ボタンのナゾ　～いちばんえらいボタンをさがせ～」と
いう絵本３０冊を小学校の図書室や宇佐市民図書館
へ寄附をしていただきました。
多くの小学生に読んでいただき、世の中のいろんな
ものに興味を持ってもらいたいということでした。

　市長との意見交換会

平成２５年１２月２５日（水）１３：３０～１４：３０より教
育委員と市長との意見交換を行いました。　意見交換の内容に
ついては　①教育委員会制度改革について②全国学力・学習状
況調査結果の公表の取扱いの２つの議題について意見交換をし
ました。内容の濃いものになったと思います。教育委員会制度
改革は、教育行政の決定権限を持つ「執行機関」を教育委員会
から自治体の首長に移すことが柱となります。
　
　

教育委員研修　　　　１月の主な行事予定

10月、11月に市内の小学校４校、中学校４校の学校訪
問を行いました。
特色ある教育課程の編成及び学校経営に関する事項
について、校長先生方との情報交換等を行い、授業参
観とその後に協議をおこなっています。また、教育委員
会の活性化を図るためにも、学校現場に足を運ぶこと
は重要な活動であると考えています。
同時に教育環境（学校施設）の状況も視察し、子どもた
ちの学校生活、学習環境の状況の把握にも努めていま
す。
訪問先の学校の皆様方、大変お世話になりました。

本気・・・Ｈ

根気・・・Ｋ

元気・・・Ｇ

図書館

安心院中学校

津房小学校

カラアゲ☆USAの

瀬木監督が来委

されました。


